
Дорогие абитуриенты!  

В период приемной комиссии в наш университет спе-

циально для вас мы подготовили особый материал, ко-

торый нам помогли собрать студенты 1-2 курса - ведь 

путь поступления достаточно тернистый и непростой...  

    Как сдали ЕГЭ?  

   Какой выбирали факультет?  

  Какие сложности преследовали на всех 

этапах поступления?  

Кто ответит на все вопросы?  

Конечно же наши студенты! Ведь именно те, кто не-

давно сталкивался с такими же проблемами, смогут 

вам во всех подробностях показать подводные камни, 

ожидающие на этапе поступления.  
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ЕГЭ здорово помотало мне нер-

вишки. Я сдавала математику базу 

и профиль, химию, русский, биоло-

гию. Набор был хорош, чтобы под-

страховаться.  

Но я так сильно нервничала на эк-

заменах, что из-за этого совершила 

ошибки. Итог баллов для поступле-

ния (русский, химия, биология + 

золотая медаль) : 246. Балл хоро-

ший, но я ожидала от себя больше-

го. Ещё сильнее ругала се-

бя, что не справилась. 

В принципе с ними 

можно было поступить 

куда угодно. Снова 

нервы, срывы. 

Мама увезла меня в 

срочном порядке 

отдохнуть на 10 дней 

в Геленджик, подлечить 

нервишки 

И спрашивает меня, так 

осторожно: куда решила все-таки 

подавать документы? 

 

Вся семья знала, что собираюсь 

я в медицинский и особо ничего 

больше не рассматривала. 

Мама уговорила меня отправить 

документы в вузы, в которых я бы 

хотела учиться. Уже середина июля, 

часики тикают. Я взвешиваю все 

за и против. 

Ехать далеко? Остаться в Екате-

ринбурге ближе к дому? 

Когда мы приехали домой, мама 

сказала, что можно взять целевое 

бюджетное направление от РЖД. 

Больница и оснащение там хоро-

шие, но всего есть 4 места. Мы 

идём на собеседование, меня взя-

ли. Я первая в 

списке. 

Мама не лезет ко 

мне с подачей до-

кументов, но мягко 

напоминает, что 

время идёт, а я так 

ничего и не решила. 

Иду в приёмную комиссию УГМУ. 

Направление: лечебное дело. От-

даю оригиналы документов. 

Меня спрашивают:  

− В другие вузы подавали 

копии документов?" 

− Нет 

− Другие факультеты 

рассматриваем? 

− Нет 

− Смелое решение. 

У всех в приёмной комиссии 

от удивления вытянулись лица. 

Но все хорошо. Вот и списки о 

зачислении. Можно не волновать-

ся. 

Мне дали общежитие на Клю-

чевской 5. И я не пожалела, что 

осталась в Екатеринбурге. Препо-

даватели замечательные, правда, 

иногда не хватает оснащения вуза. 

Было тяжело. В первом семест-

ре думала, что не справлюсь, рыда-

ла, нагрузки ещё хуже, чем в шко-

ле перед экзаменами, требования 

выше. Ты должен сам работать, 

никто, как учителя, не разжевывает 

материал. Учишь, пишешь, схо-

дишь с ума. Промежуточные кон-

троли не получается сдать с перво-

го раза. Учишь, снова не сдаёшь, 

снова пересдача. Хочешь 

забрать документы 2 раза, 

но поддержка одногруппни-

ков и семьи очень сильная, 

ты держишься. 

 

Но вот и первая сессия. 

Нервничаешь, но справляешься. 

Весной понимаешь, как распреде-

лять время, ходишь на тренировки, 

гуляешь, учишься, даже отдыхаешь, 

пишешь какие-то проекты, влива-

ешься в учебную и университет-

скую жизнь. Заводишь друзей, но-

вые знакомства. 

Сейчас, окончив 2 курс, я огля-

дываюсь на начало пути. Было 

сложно, но не мы первые, не мы 

последние. Все можно пройти, все 

можно сдать.  

Поступление в УГМУ: опыт «бывших» абитуриентов 

«Хочешь забрать документы 2 

раза, но поддержка одногруппников и 

семьи очень сильная, ты держишься» 

«А я пойду в УГМУ!» 

Стр. 2 Уральский медик 

Сейчас я понимаю, что не ошиблась 

с выбором вуза. Мне здесь нравит-

ся, я в гармонии с собой и очень 

счастлива! 

Филиппова Маргарита Сергеевна ОЛД-228 



Я подавала документы на два 

факультета - лечебно-

профилактический и педиатриче-

ский. По ЕГЭ у меня были хорошие 

результаты - в сумме 287 баллов, в 

рейтинговом списке поступивших я 

была второй. По химии и биологии 

я раз в неделю занималась с репе-

титорами. Еще большой помощник 

в подготовке к экзаменам - сайт 

"Решу ЕГЭ": я ежедневно прореши-

вала первую часть всех трех экза-

менов, которые были нужны для 

поступления. 

От учебы на 1 курсе впечатле-

ния положительные, потому что это 

первое знакомство с медициной – 

например, терапевтический, хирур-

гический уход. Это и первые такие 

фундаментальные дисциплины как 

гистология, анатомия. Узнаешь 

больше об организме человека. 

 

Наверное, главной сложностью 

на 1 курсе была общая химия, по-

тому что с ней ты просто борешься. 

Это первый сессионный предмет - 

можно сказать, главный страх. Но 

прошло все удачно. Я думаю, здесь 

главное не сдаваться и учить. 

 

Самым интересным предметом 

мне показалась гистология – я да-

же хочу связать с ней свою буду-

щую профессиональную жизнь. 

Также интересной была биология - 

особенно, когда мы затрагивали 

генетику. 

 

На 2 

курсе ста-

новится 

больше 

таких предме-

тов, к которым нужно как сле-

дует готовиться, потому что они 

важны для тебя, как будущего спе-

циалиста. Начинаешь понимать, 

что на первом курсе было намного 

легче – было больше свободного 

времени".  

Черникова Алена Николаевна, 

ОЛД-205 

было в наличии, чтобы все данные 

были сохранены. Иначе можно 

попасть впросак. 

 

Про учебу на 1 курсе 

Первый семестр был сложно-

ватый из-за физики и математики. 

Также я участвовала в Дне белого 

халата, это тоже отнимало очень 

много сил. Бывало, уходили с репе-

тиций в 10-11 часов вечера, а в 

последнее время перед выступле-

нием – в час ночи. Но оно 

задала вопрос, а мне говорят – 

"ой, а у вас заявления нет". А мне 

никто не говорил, что нужно напи-

сать заявление. 

В тот момент я была в другом 

городе: умудрилась чуть больше 

чем за час (при том, что обычно 

дорога из Нижнего Тагила занима-

ет два часа) доехать до Екатерин-

бурга, написала в последний мо-

мент заявление, у меня его приня-

ли и я поступила на лечебно-

профилактический факультет. В 

общем, это было незабываемо – 

нервы потрепало изрядно. Так 

что нужно всегда внимательно 

относиться к тому, как оформля-

ют твои документы при поступле-

нии. Следить за тем, чтобы все 

Первая ступень во взрослую жизнь 

Изначально я подавала доку-

менты на педиатрический, медико-

профилактический и лечебно-

профилактический факультеты   

УГМУ. До последнего не знала, куда 

пойду. В итоге оказалась перед 

выбором – педфак или лечфак. И 

все-таки решила взять целевое 

направление на лечебно-

профилактический. 

Каким-то образом получилось 

так, что мои документы пришли в 

приемную комиссию, но их не рас-

смотрели. Я туда позвонила - сказа-

ли, что рассмотрят. В итоге я ищу 

себя в предпоследний день прием-

ной кампании, а меня в рейтингах 

нет. В последний день приема я 

снова дозвонилась в комиссию, 

«В общем, это было незабываемо – 

нервы потрепало изрядно» 

Стр. 3 

Поступить в медицинский нелегко, но учиться интересно! 



того стоило, потому что мы высту-

пили очень ярко - необычные были 

ощущения. Это отличный опыт ра-

боты в команде. Потом в качестве 

бонуса пришла повышенная сти-

пендия:) 

Второй семестр прошел легко – 

несмотря на то, что добавился 

СНКМ, дополнительные предметы. 

Так, по биологии и латинскому языку я 

смогла получить автомат. В этот пери-

од, по моему опыту, в целом успева-

ешь сделать больше. 

Ромашина Дарья Даниловна, ОЛД-

222. 

всем, в чем сможете, чтобы дости-

гать предела своих возможностей и 

постепенно сдвигать его. 

Тагоев Юсуф Шамсиддинович, 

ОЛД-224 

  

Я слышал от многих, что первый 

курс очень тяжелый, знаю тех, кому 

учеба давалась сложно. Нужно лег-

че относиться к оценкам, прини-

мать их как свои ошибки и старать-

ся исправить. Не стройте ожидания 

и не разочаруетесь. 

На втором курсе работы будет 

больше, но вам надо научиться с 

ней справляться еще на первом 

курсе. Поэтому на 1 курсе есть 

смысл участвовать абсолютно во 

Не стройте ожидания и не разочаруетесь 

Этап поступления прошел неза-

метно, роль сыграли результаты - 

284 балла. Другие факультеты были 

мне не интересны, я давно решил, 

что буду поступать именно в наш 

университет и только на лечебное 

дело. К поступлению не готовился, 

только тренировался для сдачи ЕГЭ. 

Ни до поступления в вуз, ни после я 

не видел для себя смысла в специ-

альной подготовке. 

 

 «Нужно легче относиться к оценкам, 

принимать их как свои ошибки и 

стараться исправить. Не стройте 

ожидания и не разочаруетесь»  

Стр. 4 Название бюллетеня 

Пояснительная подпись под 

рисунком. День белого  халата 2019 

День 

первокурсника в 

УГМУ 



Этап поступления прошел для 

меня достаточно гладко. Я был хо-

рошо подготовлен – готовился к 

ЕГЭ два года, начиная с 10 класса. 

Достаточно неплохо сдал экзамены 

– в сумме на 258 баллов 

(биологию на 84, химия на 89, рус-

ский язык на 80, плюс окончил 

школу с золотой медалью). 

К ЕГЭ я готовился с репетитора-

ми. По биологии я вообще был пол-

ный «ноль», начал ее учить только в 

10 классе. Репетитор смогла меня 

подготовить по своей программе. 

Два года подготовки мне хватило, 

чтобы сдать ЕГЭ на хороший балл. 

Когда я поступал в УГМУ, кон-

курс был примерно 15 человек на 

место, поэтому было достаточно 

нервозно каждый день видеть, что 

по 100-200 человек подают доку-

менты. 

Для себя я рассматривал только 

лечебно-профилактический факуль-

тет, давно хотел учиться именно на 

лечфаке. Желание поступать в ме-

дицинский университет появилось 

еще в детстве, потому что мои де-

душка и бабушка – врачи. Когда 

впервые пришел на работу к де-

душке, увидел его в белом халате, я 

понял, что точно так же хочу помо-

гать людям. Дедушка – ан-

гиографист, работал в Об-

ластной клинической боль-

нице №1 и первый в Екате-

ринбурге основал ангиогра-

фический центр. 

На 1 курсе учеба в УГМУ 

мне нравилась: я встретил 

очень интересных людей. 

Окружение в школе и в университе-

те очень отличается – это первое 

впечатление. Еще отношение пре-

подавателей к студентам совершен-

но другое: преподаватели действи-

тельно заинтересованы в том, что-

бы донести свой материал.  

Из предметов для меня самыми инте-

ресными были латинский 

язык, анатомия и биология. Я вообще 

всегда любил изучать иностранные язы-

ки, а латынь, к тому же, имеет очень 

большое значение для студента-медика. 

Как минимум, проблем с анатомией 

будет меньше, если все выучить. 

На втором курсе добавились новые 

профильные предметы. Если все учишь, 

ходишь на пары, то будешь успешен. Но 

второй семестр несколько подвел – 

очень тяжело учиться дистанционно, 

когда ты уже привык очно ходить в ин-

ститут. Для меня как довольно ленивого 

человека это вообще сложно — домаш-

ние условия расслабляют. 

Уже сейчас у меня есть мысли о буду-

щей специальности: хочу либо стать 

хирургом, либо пойти по стопам моего 

деда. Второй вариант для меня, я ду-

маю, будет интереснее. 

Нынешним абитуриентам я бы посове-

товал меньше волноваться о результа-

тах ЕГЭ. Пока я ждал результаты, потра-

тил столько нервов – это того не стои-

ло. Нужно постараться не волноваться 

и на самих экзаменах, и еще - поболь-

ше читать, учить и заниматься спортом 

:) 

Усынин Иван Георгиевич, ОЛД-517 

«На 1 курсе учеба в УГМУ мне нравилась: я встретил 

очень интересных людей. Окружение в школе и в 

университете очень отличается – это первое 

впечатление» 

Стр. 5 

Опыт поступления в УГМУ 
 

 

В сентябре 

Роман 

Федорченко 

станет 

студентом уже 

3-го курса 

лечфака УГМУ  



Ещё со школьной парты я знала 

куда буду поступать после 11 клас-

са - это Уральский Государствен-

ный Медицинский Университет. 

Поэтому в большей степени я учила 

предметы, которые мне предстояло 

сдавать: биология, химия. 

Прошли экзамены, выпускной, и 

настало время подачи документов. 

У меня была чёткая цель – УГМУ, 

лечебное дело, лечебно-

профилактический факультет. Я 

подала только туда свои документы. 

Первый курс. 

Для меня, человека из посёлка, 

город был чем-то опасным и страш-

ным, первый семестр учёбы дался 

мне тяжело, особенно осознание 

того, что ты сам себе хозяин. Вто-

рой семестр прошел более гладко, 

мне было интересно учиться. Но 

каждый зачет у меня тряслись руки 

и было страшно. 

Мне нравилась биология, нам рас-

сказывал очень интересные лек-

ции Олег Германович Макеев, а 

также нравился предмет 

«Терапевтической уход", мы ходили 

по больнице, такие важные, было 

интересно. Ещё безумно нрави-

лась гистология! Ей действительно 

стоит уделить время, учиться инте-

ресно. 

Второй курс. 

Его я встретила с улыб-

кой, новыми силами. Учиться 

стало уже легче, чем в про-

шлом году, и я быстро вли-

лась в учебу. Зачёты, тесты 

стали обыденным делом. 

Предметы на этом курсе 

уже интереснее. На нормаль-

ной физиологии мы узнали 

как работает организм чело-

века, на топографической 

анатомии и оперативной 

хирургии мы начали позна-

вать тело человека как еди-

ное целое, его области и как 

они между собой сообщают-

ся, и к чему это приводит. 

За эти годы я поняла, что 

учиться везде сложно, только у 

нас чуть-чуть сложнее, потому 

что объем изучаемой литературы 

большой.  

Шорина Елизавета Дмитриев-

на, ОЛД-227  

телось бы стать узкопрофильным 

специалистом. 

Экзамены проходили напряжен-

но. Сдав русский язык, биологию и 

химию, я смогла набрать лишь 227 

баллов. Данного результата было 

недостаточно для прохождения на 

бюджет. Но запасным вариантом 

Поступление в медицинский 

университет было моей заветной 

мечтой еще с детства. Рассматри-

вая возможные варианты, я реши-

ла, что больше всего меня привле-

кает УГМУ. Среди разнообразия 

факультетов лечебное дело было в 

приоритете, ведь будущем мне хо-

для меня стало целевое направле-

ние на обучение от больницы мое-

го города. Благодаря ему я и смог-

ла поступить на целевой бюджет. 

И вот моя небольшая победа 

была достигнута - я стала перво-

курсницей УГМУ. 

С первых недель, я осознала 

Вижу цель — не вижу препятствий! 

Мой 1 курс. Как это было?  

Стр. 6 Название бюллетеня 

« У меня была чёткая цель – УГМУ, 

лечебное дело, лечебно-

профилактический факультет» 



 

всю серьезность обучения, ведь 

объём требуемого для изучения 

материала был огромен (в сравне-

нии со школьной нагрузкой). Но со 

временем я привыкла к такому 

темпу обучения и научилась гра-

мотно распределять время. 

В первую очередь, первокурс-

никам стоит уделить свое внима-

ние химии, ведь именно по этому 

предмету, во время первой сессии 

предстоит написать экзамен. Так 

же важны латинский язык и биоло-

гия – предметы для сдачи во время 

летней сессии. И, конечно же, нель-

зя забывать про основополагаю-

щие предметы для будущего специ-

алиста- это анатомия и гистология. 

Помимо учебы меня захватила 

и студенческая жизнь: 

День первокурсника, во время 

которого ты впервые чувствуешь 

себя истинным студентом и вдох-

новляешься напутственными сло-

вами ректора; 

День факультета, во время кото-

рого ты знакомишься со всем пото-

ком и наиболее тесно со своей 

группой; 

День белого халата – самое 

яркое событие за 1 курс, когда ты 

встречаешь массу творческих и 

талантливых людей своего универ-

ситета; 

Также существует множество 

направлений для самореализации 

(волонтёрское движение, научное 

общество молодых ученых и сту-

дентов (НОМУС), Пресс-центр и 

студенческие отряды…) 

В потоке студенческих событий 

и учебных будней меня сопровож-

дал тьютор – наставник для группы, 

как правило студент более старше-

го курса, который не только 

рассказывал о самых инте-

ресных событиях в универ-

ситете, но и давал полез-

ные советы. 

Первый курс был не 

простым, но крайне ярким 

и запоминающимся. И в 

напутствие будущим студен-

там хотелось бы сказать: 

- «Учитесь, дерзайте и 

реализуйте каждую воз-

можность. Ведь студенче-

ские годы- это лучшее вре-

мя для раскрытия вашего 

потенциала и достижения 

новых целей!»  

Бодрикова Валерия Ев-

геньевна, ОЛД-110 

 

Стр. 7 

«Учитесь, дерзайте и реализуйте 

каждую возможность. Ведь сту-

денческие годы- это лучшее вре-

мя для раскрытия вашего потен-

циала и достижения новых це-

лей!» 



Ну что же? Теперь только вперед!  

Хотите стать первоклассным специалистами, известны-

ми не только по всей России, но и за рубежом?  

Приобрести большой практический опыт уже на этапе 

обучения?  

Завести не только связи, но и надёжных друзей?  

Иметь интересную насыщенную как учёбой, так 

внеучебной деятельностью жизнь?  

Тебе к нам!  

Организация 
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- Студенческий пресс-центр 

УГМУ 
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Тагоев Юсуф Шамсиддинович, ОЛД-224  

Ромашина Дарья Даниловна, ОЛД-222 
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@usmulive 
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